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2010～2011年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所   会長／夏目雅康   幹事／高桑 耐  会報委員長／鈴木啓仁 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう 
会員総数 出席者数 出席率 8/10修正出席率 本年度第８回 通算１１７０回 

平成２２年８月３１日（火） 
出席報告 

５４名 ３６名 ６７．９％ ９２％ 

 ゲスト：ガバナー補佐 鈴木茂久さん  地区副幹事 矢形修己さん  分区幹事 松井由次さん  ビジター：（なし） 

★会長挨拶及び報告   夏目雅康会長 

 皆さん、こん

にちは。暑い日

が続いておりま

す。8月 10日の
環境保全担当例

会には、大勢の

皆さんのご出席

と作業のお手伝

いをありがとうございました。明日から 2学
期がスタートしますので、生徒の皆さんは教

室の空気が変わって勉強に励んでくれると思

います。先週 24日の御津マリーナでの納涼例
会、会員とご夫人の皆さん大勢にご出席頂き

まして楽しい例会になりました。親睦委員会

の皆さんには、準備から最後の片づけまで、

色々とありがとうございました。 
本日は東三河分区ガバナー補佐の鈴木茂久

様をお迎えしての例会です。この後は卓話を

頂き、例会後にはクラブアッセンブリーとあ

ります。よろしくお願いします。 
今週のビックボイスは「隣人の身になって

の理解、事を処するに当たっての正義、進ん

で同胞を援助する熱意といったもののみが、

人間社会に永続性を与え、個人のための安全

を保障しうる」アインシュタインの言葉です。 

★幹事報告       高桑 耐幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
ガバナー公式訪問合同例会について 

★委員会報告 

親睦委員長(林委員長) 
納涼例会のお礼と上海視察旅行について 

山田久就会員 
 葬儀の会葬お礼あいさつ 

★ガバナー補佐訪問の卓話 

東三河分区ガバナー補佐 鈴木茂久氏 

こんにち

は。久しぶ

り豊川宝飯

ＲＣの例会

に訪問させ

て頂きます。

平尾ＣＣで

の創立 10
周年の式典

での皆さんのタキシード姿を覚えております。

日頃より豊川宝飯クラブさんのロータリー活

動には敬意を表しております。 
 ポールハリスは、「世界は常に変化してい

る」と言われております。今日は、ロータリ

ーの変わってはならないもの、変えていくも

のについてお話をさせて頂きます。 
 変わってはならないものは、ロータリーの

哲学です。ロータリーの奉仕の理想です。1905
年 2月にポールハリスが仲間 3人と始めまし
た。泉が小川になり、大河になり、ようよう

とした海になっています。その根本に流れる

ものは「Ideal of Service」です。当初は、
相互扶助のためのクラブでした。その後、1911
年の全米ロータリークラブ連合会でミネアポ

リスＲＣのコリンズさんが「Service, not self」
を発表。後に「Service  above  self(超我の奉
仕)」に変わって参ります。ロータリーの基本
的な考え方です。そしてシカゴＲＣのシェル

ドンさんが「He profits most who serves best（最
もよく奉仕する者、最も多く報いられる）」を

発表。真心を持って相手のことを考えること

が自分のためになりますということです。

1915年に「全分野の職業人を対象とするロー
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タリー倫理訓（道徳律）」が発表され、ロータ

リーが創立して 10 年間にロータリーの骨格
が出来上がりました。ロータリーが創立して

100 年以上経ち、様々な言葉が発表されてい
ますが、基本理念は変わっていません。ロー

タリーに関する様々な資料が発表されていま

すので、よく勉強して頂ければと思います。 
 変わっていくもの、変えていくものは、ク

ラブなどの運営であります。年齢の差などあ

るかと思いますが、「Service, not self」の精神
で行って頂ければと思います。ロータリー財

団も現在にあった形で変わりつつあります。 
 報告事項としては、2012-13 年度のＲＩ会
長に 2770地区・埼玉県八潮ＲＣの田中作次さ
んが指名されました。正式には国際大会で決

定となります。日本人としては 3人目です。 
 

地区副幹事 矢形修己氏 

田嶋ガバ

ナーの方針

は、皆様方

に伝わって

いることと

思います。

中でも、メ

ークアップ

は、是非ク

ラブ例会に訪問して頂きたいとの方針です。

いろいろなクラブの例会に出席して、いろん

なものをご自分のクラブに持ち帰って頂けれ

ばと思います。皆さんのご理解ご協力をお願

いします。 
ロータリー財団について少し説明させて頂

きます。財団について誤解されている部分も

あります。今年から「ロータリー財団未来の

夢計画」がスタートしました。この地区はパ

イロット地区として、新しいプログラムを行

っていくことになりました。新地区補助金と

して、1800万円がこの地区に還元されて、奉
仕活動に使用することができます。これは、3
年前に寄付をしたこの地区の寄付金が半分戻

ってきて、各クラブの奉仕活動に対して補助

金を出します。是非、この補助金をご利用頂

ければと思います。合わせて、皆様方の寄付

学の増額もお願いしたいと思っております。

よろしくお願いします。 
 
 

分区幹事 松井由次氏 

 分区のＩ

Ｍにご案内

します。豊

橋北ＲＣが

ホストクラ

ブとなり開

催いたしま

す。開催日

は平成 23年 2月 6日（日）、ホテルアークリ
ッシュ豊橋にて行います。テーマは「奉仕と

友情」として開催します。詳細は追ってご案

内させて頂きますので、大勢の皆さんのご登

録をお願いします。 
 
 

★クラブアッセンブリー 

 例会後に、クラブアッセンブリーが行われ、

クラブのロータリー活動について、ガバナー

補佐よりご指導を頂きました。 

 
 
 
 

★ニコニコボックス 

 鈴木茂久さん ガバナー補佐訪問よろしく 
 矢形修己さん  〃 
 松井由次さん  〃 
 高桑 耐会員 納涼例会で賞品を頂き 
 大沢茂樹会員 フェニックスが日本一に 
 山田久就会員 葬儀の会葬お礼 
 
会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


